

ENGLISH

HAIR CLIPPER VT-1355 W

The hair clipper is a part of the hair clipper set and is intended for hair cutting and thinning.

- Description
1. Operating/charging indicator
2. "0/1" power switch
3. Universal attachment control
4. Tapering comb clamp
5. Blades set
6. Support for storing/charging of the trimmer
7. Universal attachment 3-15 mm
8. Universal attachment 18-30 mm
9. Power adapter
10. Brush for cleaning
11. Lubricating oil

SAFETY MEASURES

Carefully read these instructions before using your hair trimmer. Keep this instruction during the whole operation period.

- Before switching on the power adapter make sure that the electricity supply on your home socket corresponds to the voltage specified on the power adapter.
Use the unit only for intended purposes.
Use only the universal attachment supplied with the unit.
Do not use the unit if the universal attachment or the blades are damaged.
Make sure that the blades are clean and that there is lubricating oil on them.
After each usage, clean the unit using the brush supplied with the unit.
Do not leave the operating unit unattended.
Switch off the unit in operation intervals or when you do not use it.
Do not use the unit if the support for storing/charging, the power adapter, the plug or the cord is damaged. Do not repair the unit yourself. If necessary contact the authorized service center.
Do not charge the unit in places with high temperature. Do not charge the battery at temperature below 0°C and above +40°C.
Do not place the adapter cord near hot surfaces or open flame.
Never immerse the power adapter or the cord of the adapter into water or other liquids. Provide that moisture does not get on the body of the power adapter.
Never immerse the hair trimmer into water or any other liquids.
This unit is not intended for usage by children.
Do not allow children to touch the unit body and the power cord during the unit operation.
The unit is not intended to be used by people with physical, sensory or mental disabilities (including children) or by persons lacking experience or knowledge if they are not under supervision of a person who is responsible for their safety or if they are not instructed by this person on the correct use of the unit.
Do not leave children unattended to avoid them using the unit as a toy.
For children safety reasons do not leave polyethylene bags used as a packaging unattended.
Attention! Do not allow children to play with polyethylene bags or packaging film.
Danger of suffocation!
If the power cord is damaged, it should be replaced by the manufacturer, a maintenance service or similar qualified personnel to avoid danger.
Do not attempt to repair the unit. Do not disassemble or modify it yourself. If any malfunction is detected or after it was dropped, unplug the unit from the power adapter or any authorized service center from the contact address listed in the warranty certificate and on the website www.vitek.ru.
Transport the unit in the original package only.
Keep the unit out of reach of children and disabled persons.

Attention! Do not allow children to play with polyethylene bags or packaging film. Danger of suffocation!

- If the power cord is damaged, it should be replaced by the manufacturer, a maintenance service or similar qualified personnel to avoid danger.
Do not attempt to repair the unit. Do not disassemble or modify it yourself. If any malfunction is detected or after it was dropped, unplug the unit from the power adapter or any authorized service center from the contact address listed in the warranty certificate and on the website www.vitek.ru.
Transport the unit in the original package only.
Keep the unit out of reach of children and disabled persons.

THIS UNIT IS INTENDED FOR HOUSEHOLD USE ONLY. ITS COMMERCIAL USAGE AND USAGE IN PRODUCTION AREAS AND WORK SPACES IS PROHIBITED.

BEFORE THE FIRST USE

Before using the unit for the first time, read the instructions carefully. Keep it for at least three hours at room temperature before switching on.

Battery charging

- Battery charge is enough approximately for 40 minutes of continuous operation.
The unit is intended for operation with AC system and 50 or 60 Hz frequency. The unit does not need any additional settings for operating with the required nominal frequency.
Switch off the unit, setting the switch (2) to the "0" position, connect the plug of the power adapter (9) to the support (6).
Place the unit on the support (6) and plug in the power adapter - the charging indicator (1) will light up red.
Note:
Before the first usage of the unit, charge the batteries for 8 hours.
If you have not used the unit for a month or more, charge it completely before use.
Do not charge the batteries in places with high temperature.
Time of repeated charging cycles should not exceed 6 hours.
You can charge the batteries, connecting the plug of the power adapter (9) directly to the jack on the unit, without using the support (6).

- Before the first usage of the unit, charge the batteries for 8 hours.
If you have not used the unit for a month or more, charge it completely before use.
Do not charge the batteries in places with high temperature.
Time of repeated charging cycles should not exceed 6 hours.
You can charge the batteries, connecting the plug of the power adapter (9) directly to the jack on the unit, without using the support (6).

Operating the unit with power-line supply
If you want to continue using the unit at partially discharged battery, disconnect the plug (9) from the jack on the support (6) and connect it directly to the jack on the unit, connect the power adapter (9) into the socket, switch on the unit setting the switch (2) to the "1" position, the red indicator will be lighting.

HAIR STYLING INSTRUCTIONS

- Before starting the haircut, turn on the unit and make sure that it operates without faults, the blades' motion is smooth, if there is extra oil on the blades, wipe it with a dry cloth.
During operation with the unit connected to the mains, always check the power cord condition, do not allow its multiple twisting, periodically turn off the unit and straighten the power cord.
Seat the person so that his/her head is approximately at your eye level, keep the shoulders of the person with a towel and comb the hair.

Reminder

- Always cut off a little amount of hair at a time; if necessary you can always return to the cut off part and trim off additional hair.
The best results of the haircut are reached if the hair is dry, but not wet.
Comb the hair to find out uneven locks.
For the first time it is better to leave the hair longer.
As you get to know your trimmer better, you will be able to model desired hair-cuts yourself.

Cutting with usage of the universal attachment (7, 8)

- The universal attachment 3-15 mm (7) has 9 positions for hair of different length. The universal attachment 8-30 mm (8) has 9 positions for hair of different length.
Switch off the unit, setting the switch (2) to the "0" position.
Set the universal attachment (7, 8), insert the guides of the attachment into the grooves on the body and slightly press the attachment until a click.
Select the position of the universal attachment (7, 8) by turning the control (3).
To remove the universal attachment (7, 8) use the control (3) to set the attachment to the "1" position and pull the attachment upwards.
Position 1: about 3 mm / 18 mm
Position 2: about 4.5 mm / 19.5 mm
Position 3: about 6 mm / 21 mm
Position 4: about 7.5 mm / 22.5 mm
Position 5: about 9 mm / 24 mm
Position 6: about 10.5 mm / 25.5 mm
Position 7: about 12 mm / 27 mm
Position 8: about 13.5 mm / 28.5 mm
Position 9: about 15 mm / 30 mm

Step one
Depending on the required hair length, select the position of the universal attachment (7, 8). Switch on the unit, setting the switch (2) to the "1" position, the "0/1" indicator (1) will light up. Hold the trimmer in a way that the blades are directed upwards. Start the haircut from the beginning of the hair growth. Slowly move the trimmer upwards. Cut all hair on the back area of the head and near the ears (pic. 1, 2, 3).

Step two
Switch off the unit using the switch (2), use the control (3) to set the position for cutting longer hair and continue cutting hair near the crown of the head (pic. 4).

Step 3 - cutting in the temples area
Switch off the unit, setting the attachment to the position for shorter hair from the 1-st to the 3-4 or another, which you need) and cut hair at the temples. Then

Step 4 - cutting the top of the head

- Using the positions of the attachment (from the 4-th to the 7-th or another necessary position), cut hair, moving from the head crown to the top, against the direction of normal hair growth.
You can cut hair against and along the direction of hair growth, but keep in mind that the haircut against the growth will be shorter than the haircut along the growth.
Use the attachment positions 1 or 2 for very short cutting.
To leave longer hair, use the required position of the attachment.
To leave longer hair, take hair locks between your fingers and cut the hair using the trimmer (pic. 5).
You may use a comb: lift the hair locks and cut them above the comb (pic. 6).
Always start cutting from the back of the head.
Comb the hair to reveal uneven locks.

Step 5 - final phase
Set the attachment to position 6 or another necessary position and start cutting from the back of the head towards the crown. Cut the hair against the direction of the growth, towards the crown, and from the sides (pic. 8). To get a flat crown haircut, use a comb: lift the locks and cut them along the comb. Comb the hair to reveal uneven locks.

Cone-shaped haircut
The haircut should be oled each time before and after using the trimmer, turn it with the blades towards the hair and carefully trim the hair on the temples and neck. Do not press with force - with open blades contacting the skin, you can wound or cut the skin (pic. 7).

Tapering making hair rare. The essence of tapering is in cutting out separate locks at temperature below 0°C and above +40°C. The tapering is performed at the level of different length. Tapering is performed at the final phase of the hair-cut.
To extend the tapering comb, move the clamp (4) to the left until bumping. To remove the tapering comb, move the clamp (4) to the right until bumping.

CLEANING AND CARE
Lubricating the blades
Switch off the unit with the switch (2), while operating from the power adapter (9) unplug the power adapter, remove the cord plug of the power adapter from the jack on the unit.
Apply one or two drops of oil on the blades teeth (5), turn on the unit and make sure that the blades are moving smoothly.
Turn off the trimmer; wipe the excessive oil with a dry cloth.

Attention! Use only the oil supplied with the set. DO NOT USE vegetable oil, fat, oil mixed with any solvents for lubricating. Solvents are subjected to evaporation, leaving thick oil which may slow down the blades motion.

CLEANING THE TRIMMER
Switch off the unit with the switch (2), while operating from the power adapter (9) unplug the power adapter, remove the cord plug of the power adapter from the jack on the unit.
Clean the blades from the cut hair, using the cleaning brush (10).
Hold the unit with the front part towards you, press with your thumbs each edge of the blade (5) in the direction from yourself and remove the blades set (5).
Use the brush (10) to clean the inner surface and the blades set (5) from hair. Wipe the unit with a soft damp cloth, and then wipe dry.
Do not use abrasive cleaners or solvents.
Apply one or two drops of oil on the blade teeth and the back part of the upper blade.
Set the blades set (5) on the unit, switch on the unit and make sure that the blades are moving smoothly. Turn off the trimmer; wipe the excessive oil with a dry cloth.
Never immerse the unit and the power adapter into water or any other liquids.

STORAGE
Clean the unit before taking it away for storage.
Keep the unit out of reach of children and disabled persons.

DELIVERY SET
Hair clipper - 1 pc.
Black blade (installed) - 1 pc.
Attachment - 2 pcs.
Base for hair clipper charging/storing - 1pc.
Power adapter - 1 pc.
Comb - 1 pc.
Brush - 1 pc.
Lubricating oil - 1pc.
Scissors - 1 pc.
Instruction manual - 1 pc.
Warranty certificate - 1 pc.

Specifications
Hair clipper
Built-in rechargeable battery Ni-MH (AA): 2x 1.2 V 600 mAh
Power supply: 3 V
Charging time: 8 hours
Operation time in autonomous mode is 45 min.
Changing time: 8 hours
Power adapter
Power supply of the power adapter: 230-240 V - 50 Hz
Output voltage: 3 V

Attention! Do not use the unit near water in the bathrooms, showers, swimming pools etc.

Recycling
For environment protection do not throw out the unit and the batteries (if applicable), do not throw out the unit and the batteries with usual household waste after the service life expiration; apply to specialized centers for further recycling.
The waste generated during the disposal of the unit is subject to mandatory collection and subsequent disposal in the way of hazardous waste.

The manufacturer preserves the right to change design, structure and specifications not affecting general principles of the unit operation without a preliminary notification via e-mail. If the user reveals such differences, please report them via e-mail info@vitek.ru for receipt of an updated manual.

Unit operating life is 3 years
Guarantee
Details regarding guarantee conditions can be obtained from the dealer from whom the appliance was purchased. The bill of sale or receipt must be produced when making any claim under the terms of this guarantee.

This product conforms to the EMC Directive 2014/30/EU and to the Low Voltage Directive 2014/35/EU.

MAШИНКА ДЛЯ СТРИЖКИ ВОЛОС VT-1355 W
Машина для стрижки волос представлена в составе набора для стрижки и предназначена для стрижки и филировки волос.

Описание

- Индикатор работы/зарядки
2. Выключатель питания «0/1»
3. Регулятор выдвигания насадки
4. Замок крепления регулируемого гребня
5. Блок лезвий
6. Подставка для зарядки/хранения машинки
7. Универсальное крепление 3-15 мм
8. Универсальное крепление 18-30 мм
9. Сетевой адаптер
10. Щетка для чистки
11. Смазочное масло

МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ

Перед началом использования машинки для стрижки волос внимательно прочтите инструкцию. Сохраняйте данную инструкцию в течение всего срока эксплуатации. При включении сетевого адаптера в электрическую розетку убедитесь, что напряжение в электрической сети соответствует напряжению, указанному на корпусе сетевого адаптера.

Используйте прибор только по назначению.
Используйте только ту универсальную насадку, которая входит в комплект поставки.
Не используйте машинку, если универсальная насадка или лезвия повреждены. Следите за чистой лезвием и наконечником на них смазочного масла.

После каждого использования машинки очищайте лезвия входящей в набор комплектации.
Используйте только ту универсальную насадку, которая входит в комплект поставки.
На оставшейся рабочей прибор без присмотра.
Выключайте машинку в перерывах в работе или когда не пользуетесь ею.

Не используйте машинку при повреждении насадки для зарядки/хранения. Не используйте машинку в ванне, душевой кабине или вблизи источников воды. Если машинка нуждается в ремонте, обратитесь в авторизованный (уполномоченный) сервисный центр.
Не заряжайте прибор в местах с повышенной температурой. Проводите зарядку аккумулятора при температуре не ниже 0°C и не выше +40°C.

Не располагайте шнур сетевого адаптера вблизи горячих поверхностей и открытого огня.
Не опускаяте сетевой адаптер или шнур сетевого адаптера в воду и любые другие жидкости. Не допускать попадания воды на корпус сетевого адаптера.
Запрещается погружать машинку для стрижки в воду или любые другие жидкости.
Данное устройство не предназначено для использования детьми.
Не разрешайте детям прикасаться к устройству и к сетевому шнуру во время работы устройства.

Выбор не предназначен для использования лицами (включая детей) с пониженными физическими, сенсорными или интеллектуальными способностями или при отсутствии у них жизненного опыта или знаний, если они не находятся под присмотром или не инструктированы специалистом по использованию прибора, ответственным за безопасность.
Дети должны находиться под присмотром для недопущения игр с прибором.
Из соображений безопасности дети не оставляйте полиэтиленовые пакеты, используемые в качестве упаковки, без надзора.
Внимание! Не разрешайте детям играть с полиэтиленовыми пакетами или упаковочной пленкой. Опасность удушья!

Пом поверхность шнур питания его замену во избежание опасности должно производить изготовитель, сервисная служба или подобный квалифицированный персонал.
Запрещается самостоятельно ремонтировать прибор. Не разбирайте прибор самостоятельно, при возникновении любых неисправностей, а также после падения устройства выключите прибор из электрической розетки и обратитесь в любой авторизованный (уполномоченный) сервисный центр по контактным адресам, указанным в гарантийном талоне и на сайте www.vitek.ru.
Храните устройство в местах, недоступных для детей и людей с ограниченными возможностями.

Данный прибор предназначен для использования только в бытовых условиях. Запрещается коммерческое использование и использование прибора в производственных зонах и рабочих помещениях.

Перед первым использованием
Выключите машинку выключателем (2). При работе от сетевого адаптера (9) извлеките сетевой адаптер из розетки и извлеките штекер шнура сетевого адаптера из гнезда на машинке.
Снимите насадку (7, 8), установив регулятор (3) в первое положение и логотип насадку (7, 8) по направлению вверх.
Удалите остатки строительных волос с лезвий, используя для этого кисточку (10).
Возьмите машинку передней стороной к себе, нажмите большими пальцами рук на оба края лезвий (5) по направлению от себя и снимите блок лезвий (5).
При помощи кисточки (10) очистите внутреннюю поверхность блока лезвий (5) от волос.
Погрузите корпус машинки вазоникомой водой, после этого вытрите его насухо.
Запрещается использовать для чистки абразивные чистящие средства и растворители.
Нанесите одну-две капли масла на зубья лезвий и на заднюю часть верхнего лезвия.
Установите блок лезвий (5) на машинку, включите машинку и убедитесь в плавности хода лезвий, выключите машинку и удалите излишки масла сухой тканью.
Запрещается погружать машинку и сетевой адаптер в воду или любую другую жидкость.

Зарядка аккумуляторной батареи
Зарядка аккумуляторной батареи должна осуществляться на 40 минут непрерывной работы.
Устройство предназначено для работы в сети переменного тока с частотой 50 Гц или 60 Гц, для работы устройства при требующей номинальной частоты никакой настройки не требуется.
Выключите машинку, установив выключатель (2) в положение «0», подключите шнур питания сетевого адаптера (9) к подставке (6).
Установите машинку на подставку (6) и вставьте вилку сетевого адаптера в розетку - загорится индикатор зарядки (1) красного цвета.

Перед первым использованием машинки зарядите аккумулятор в течение 8 часов.
Проводите зарядку аккумулятора при температуре не ниже 0°C и не выше +40°C.
Если вы не пользовались машинкой в течение месяца и более, полностью зарядите ее перед использованием.
Время полного цикла зарядки не должно превышать 8 часов.
Зарядку аккумуляторной батареи можно проводить, вставив шнур питания сетевого адаптера (9) непосредственно в гнездо на машинке, не используя подставку (6).

Работая с машинкой при подключении питания от сети
Если вы хотите продолжить использование машинки при частично разряженном аккумуляторе, отключите штекер сетевого адаптера (9) от розетки в подставке (6) и подключите его непосредственно к машинке, включите сетевой адаптер (9) в розетку, включите машинку, переключите выключатель (2) в положение «1», при этом будет гореть индикатор красного цвета.

Использование универсальной насадки (7, 8)
Универсальная насадка 3-15 мм (7) имеет 9 положений для разной длины волос. Универсальная насадка 18-30 мм (8) имеет 9 положений для разной длины волос.
Выключите машинку, установив выключатель (2) в положение «0».
Установите универсальную насадку (7, 8), вставьте направляющие насадки в пазы на корпусе и слегка нажмите на насадку до щелчка.
Положение универсальной насадки (7, 8) можно выбрать поворотом регулятора (3).
Для снятия универсальной насадки (7, 8) с помощью регулятора (3) установите насадку в положение «1», поверните за насадку по направлению вверх.
Положение 1: около 3 мм / 18 мм
Положение 2: около 4.5 мм / 19.5 мм
Положение 3: около 6 мм / 21 мм
Положение 4: около 7.5 мм / 22.5 мм
Положение 5: около 9 мм / 24 мм
Положение 6: около 10.5 мм / 25.5 мм
Положение 7: около 12 мм / 27 мм
Положение 8: около 13.5 мм / 28.5 мм
Положение 9: около 15 мм / 30 мм

Шаг первый
В зависимости от желаемой длины волос выберите положение насадки регулятора (3). Включите машинку выключателем (2), установите его в положение «1», при этом загорится индикатор (1) зеленого цвета. Держите машинку таким образом, чтобы лезвия были направлены вверх. Начиняйте стрижку с начала роста волос. Медленно перемещайте машинку по направлению вниз. Подстригите все волосы снизу задних части головы и около ушей (рис. 1, 2, 3).

Шаг второй
Очистите машинку выключателем (2), регулятором (3) установите положение насадки для стрижки более длинных волос и продолжите стричь волосы ближе к макушке головы (рис. 4).

Шаг 3 - стрижка в области висков
Очистите машинку, установите насадку в положение для более короткой волос (с первого по третье или другое, необходимое) и подстригите волосы на висках.

РУССКИЙ

Шаг 4 - стрижка в области темен

Используйте положение насадки (с четвертого по седьмое или другое, необходимое) и, продолжите стрижку по направлению к макушке.
Шаг 5 - заключительная часть
Не закончившаяся этап модификации прически снимите с машинки насадку (7, 8), разверните ее лезвием в сторону волос и аккуратно подстригите волосы на висках и на шее. Не давите на машинку с силой, при контакте открытых лезвий с кожей можно получить травму или порезы (рис. 7).

Конусообразная стрижка
Установите насадку в шестое положение или другое, необходимое вам, и начните стрижку с задней части головы по направлению к макушке. Подстригите волосы поперек направления их роста с передней части головы по направлению к макушке и с боков (рис. 8). Для получения стрижки с плавным переходом используйте расческу, приподнимайте и состригайте пряди волоса по расческе. Рассеченные волосы расческой для выглаживания неровных прядей.

Филировка
Филировка - это разращение волос. Суть филировки заключается в выстригании отдельных прядей на разной высоте, что позволяет добиться плавного перехода между прядями различной длины. Филировку выполняют на завершающем этапе стрижки. Для выглаживания фактурного ребева прически используйте фиксатор (4) вместо до упора. Чтобы убрать фактурный ребева, переместите фиксатор (4) вправо до упора.

Чистка и уход
Смазка лезвий
Необходимо смазывать каждый раз до и после использования машинки.
Выключите машинку выключателем (2). При работе от сетевого адаптера (9) извлеките сетевой адаптер из розетки, извлеките штекер шнура сетевого адаптера из гнезда на машинке.
Нанесите одну-две капли масла на зубья лезвий (5), включите машинку и убедитесь в плавности хода лезвий.
Выключите прибор, удалите лишнее масло сухой тканью.

Внимание! Используйте только то масло, которое входит в комплект поставки.
ИСПОЛЬЗУЙТЕ для смазки растительное масло, жир, смесью масла с растворителем.
Распрострите подержанное испарение, после чего оставшееся густое масло может замедлить скорость движения лезвий.

ЧИСТКА МАШИНЫ ДЛЯ СТРИЖКИ
Удалите грязь выключателем (2). При работе от сетевого адаптера (9) извлеките сетевой адаптер из розетки и извлеките штекер шнура сетевого адаптера из гнезда на машинке.
Снимите насадку (7, 8), установив регулятор (3) в первое положение и логотип насадку (7, 8) по направлению вверх.
Удалите остатки строительных волос с лезвий, используя для этого кисточку (10).
Возьмите машинку передней стороной к себе, нажмите большими пальцами рук на оба края лезвий (5) по направлению от себя и снимите блок лезвий (5).
При помощи кисточки (10) очистите внутреннюю поверхность блока лезвий (5) от волос.
Погрузите корпус машинки вазоникомой водой, после этого вытрите его насухо.
Запрещается использовать для чистки абразивные чистящие средства и растворители.
Нанесите одну-две капли масла на зубья лезвий и на заднюю часть верхнего лезвия.
Установите блок лезвий (5) на машинку, включите машинку и убедитесь в плавности хода лезвий, выключите машинку и удалите излишки масла сухой тканью.
Запрещается погружать машинку и сетевой адаптер в воду или любую другую жидкость.

ХРАНЕНИЕ
Перед тем как убрать машинку на хранение, проводите чистку.
Храните устройство в местах, недоступных для детей и людей с ограниченными возможностями.

КОМПЛЕКТ ПОСТАВКИ
Машинка для стрижки - 1 шт.
Насадка - 2 шт.
Подставка для зарядки/хранения машинки - 1 шт.
Адаптер питания - 1 шт.
Расческа - 1 шт.
Щетка - 1 шт.
Масло для смазки - 1 шт.
Ножницы - 1 шт.
Инструкция - 1 шт.
Гарантийный талон - 1 шт.

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ
Машина для стрижки
Встроенная аккумуляторная батарея Ni-MH (AA): 2x 1.2 В 600 mAh
Выходное напряжение: 3 В
Время работы в автономном режиме 45 мин.
Время зарядки: 8 часов
Электронригание: 230-240 В - 50 Гц
Выходное напряжение: 3 В

Внимание! Не используйте прибор вблизи воды в ванных комнатах, душевых, бассейнах и т.д.

УТИЛИЗАЦИЯ
В целях защиты окружающей среды, после окончания срока службы прибора и элементов питания (если входят в комплект), не выбрасывайте их вместе с обычными бытовыми отходами, передайте прибор и элементы питания в специализированные пункты для правильного утилизации.
Отходы, образующиеся при утилизации изделий, подлежат обязательному сбору в специализированную утилизацию в установленном порядке.
Для получения дополнительной информации об утилизации данного продукта обратитесь в местный муниципалитет, службу утилизации бытовых отходов или в магазин, где Вы приобрели данный продукт.

Производитель сохраняет за собой право изменять дизайн, конструкцию и технические характеристики, не влияющие на общие принципы работы устройства, без предварительного уведомления, из-за чего между инструкцией и изделием могут наблюдаться незначительные различия. Если пользователь обнаружит такие несоответствия, просим сообщить об этом по электронной почте info@vitek.ru для получения информации о возможных вариантах действий.

Срок службы устройства - 3 года
Данное изделие соответствует всем требованиям европейским и российским стандартам безопасности и гигиены.

ИЗГОТОВИТЕЛЬ: СТАР ПЛОС ЛИМИТЕД (STAR PLOS LIMITED)
ВОН ЧУК ХАНГ, ТОНКОНГ, КНР.
ИМПОРТЕР И УПОЛНОМОЧЕННОЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ЛИЦО: ООО «ВИТЕК-РУС», ПИ 117452, Г. МОСКВА, ЧЕРНОМОРСКИЙ БУЛЬВАР, ДВМ П. КОРП. 1, ЭТАЖ 4, ОФИС 001, КАБ. 1.
Тел.: +7 (495) 686-48-18, e-mail: info@vitek.ru

МЕСТО НАХОЖДЕНИЯ И ПОЧТОВЫЙ АДРЕС ДЛЯ СВЯЗИ:
ЮНИТ БИ ЭНД СИ, 1581 ЭТАЖ, КЭСИИ АБЕРДИН ШАХ, №38, ХЕНГ ИИ РООУ, ВОН ЧУК ХАНГ, ТОНКОНГ, КНР.
ИМПОРТЕР И УПОЛНОМОЧЕННОЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ЛИЦО: ООО «ВИТЕК-РУС», ПИ 117452, Г. МОСКВА, ЧЕРНОМОРСКИЙ БУЛЬВАР, ДВМ П. КОРП. 1, ЭТАЖ 4, ОФИС 001, КАБ. 1.
Тел.: +7 (495) 686-48-18, e-mail: info@vitek.ru

МЕСТО НАХОЖДЕНИЯ И ПОЧТОВЫЙ АДРЕС ДЛЯ СВЯЗИ:
ЮНИТ БИ ЭНД СИ, 1581 ЭТАЖ, КЭСИИ АБЕРДИН ШАХ, №38, ХЕНГ ИИ РООУ, ВОН ЧУК ХАНГ, ТОНКОНГ, КНР.
ИМПОРТЕР И УПОЛНОМОЧЕННОЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ЛИЦО: ООО «ВИТЕК-РУС», ПИ 117452, Г. МОСКВА, ЧЕРНОМОРСКИЙ БУЛЬВАР, ДВМ П. КОРП. 1, ЭТАЖ 4, ОФИС 001, КАБ. 1.
Тел.: +7 (495) 686-48-18, e-mail: info@vitek.ru

МЕСТО НАХОЖДЕНИЯ И ПОЧТОВЫЙ АДРЕС ДЛЯ СВЯЗИ:
ЮНИТ БИ ЭНД СИ, 1581 ЭТАЖ, КЭСИИ АБЕРДИН ШАХ, №38, ХЕНГ ИИ РООУ, ВОН ЧУК ХАНГ, ТОНКОНГ, КНР.
ИМПОРТЕР И УПОЛНОМОЧЕННОЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ЛИЦО: ООО «ВИТЕК-РУС», ПИ 117452, Г. МОСКВА, ЧЕРНОМОРСКИЙ БУЛЬВАР, ДВМ П. КОРП. 1, ЭТАЖ 4, ОФИС 001, КАБ. 1.
Тел.: +7 (495) 686-48-18, e-mail: info@vitek.ru

МЕСТО НАХОЖДЕНИЯ И ПОЧТОВЫЙ АДРЕС ДЛЯ СВЯЗИ:
ЮНИТ БИ ЭНД СИ, 1581 ЭТАЖ, КЭСИИ АБЕРДИН ШАХ, №38, ХЕНГ ИИ РООУ, ВОН ЧУК ХАНГ, ТОНКОНГ, КНР.
ИМПОРТЕР И УПОЛНОМОЧЕННОЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ЛИЦО: ООО «ВИТЕК-РУС», ПИ 117452, Г. МОСКВА, ЧЕРНОМОРСКИЙ БУЛЬВАР, ДВМ П. КОРП. 1, ЭТАЖ 4, ОФИС 001, КАБ. 1.
Тел.: +7 (495) 686-48-18, e-mail: info@vitek.ru

МЕСТО НАХОЖДЕНИЯ И ПОЧТОВЫЙ АДРЕС ДЛЯ СВЯЗИ:
ЮНИТ БИ ЭНД СИ, 1581 ЭТАЖ, КЭСИИ АБЕРДИН ШАХ, №38, ХЕНГ ИИ РООУ, ВОН ЧУК ХАНГ, ТОНКОНГ, КНР.
ИМПОРТЕР И УПОЛНОМОЧЕННОЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ЛИЦО: ООО «ВИТЕК-РУС», ПИ 117452, Г. МОСКВА, ЧЕРНОМОРСКИЙ БУЛЬВАР, ДВМ П. КОРП. 1, ЭТАЖ 4, ОФИС 001, КАБ. 1.
Тел.: +7 (495) 686-48-18, e-mail: info@vitek.ru

МЕСТО НАХОЖДЕНИЯ И ПОЧТОВЫЙ АДРЕС ДЛЯ СВЯЗИ:
ЮНИТ БИ ЭНД СИ, 1581 ЭТАЖ, КЭСИИ АБЕРДИН ШАХ, №38, ХЕНГ ИИ РООУ, ВОН ЧУК ХАНГ, ТОНКОНГ, КНР.
ИМПОРТЕР И УПОЛНОМОЧЕННОЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ЛИЦО: ООО «ВИТЕК-РУС», ПИ 117452, Г. МОСКВА, ЧЕРНОМОРСКИЙ БУЛЬВАР, ДВМ П. КОРП. 1, ЭТАЖ 4, ОФИС 001, КАБ. 1.
Тел.: +7 (495) 686-48-18, e-mail: info@vitek.ru

МЕСТО НАХОЖДЕНИЯ И ПОЧТОВЫЙ АДРЕС ДЛЯ СВЯЗИ:
ЮНИТ БИ ЭНД СИ, 1581 ЭТАЖ, КЭСИИ АБЕРДИН ШАХ, №38, ХЕНГ ИИ РООУ, ВОН ЧУК ХАНГ, ТОНКОНГ, КНР.
ИМПОРТЕР И УПОЛНОМОЧЕННОЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ЛИЦО: ООО «ВИТЕК-РУС», ПИ 117452, Г. МОСКВА, ЧЕРНОМОРСКИЙ БУЛЬВАР, ДВМ П. КОРП. 1, ЭТАЖ 4, ОФИС 001, КАБ. 1.
Тел.: +7 (495) 686-48-18, e-mail: info@vitek.ru

МЕСТО НАХОЖДЕНИЯ И ПОЧТОВЫЙ АДРЕС ДЛЯ СВЯЗИ:
ЮНИТ БИ ЭНД СИ, 1581 ЭТАЖ, КЭСИИ АБЕРДИН ШАХ, №38, ХЕНГ ИИ РООУ, ВОН ЧУК ХАНГ, ТОНКОНГ, КНР.
ИМПОРТЕР И УПОЛНОМОЧЕННОЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ЛИЦО: ООО «ВИТЕК-РУС», ПИ 117452, Г. МОСКВА, ЧЕРНОМОРСКИЙ БУЛЬВАР, ДВМ П. КОРП. 1, ЭТАЖ 4, ОФИС 001, КАБ. 1.
Тел.: +7 (495) 686-48-18, e-mail: info@vitek.ru

ҚАЗАҚША

VT-1355 W ШАШ ҚЫРҚАТЫН МАШИНАСЫ

Шаш қырқатын машина құрағға арналған жинақ құрамында берілген жеңе шашты қырқуға және филировка жасауға арналған.

- Сипаттамасы
1. Жұмыс істеу/зарядту индикаторы
2. «0/1» іше қосқылы батырмасы
3. Құрамындағы зарядту реттегіші
4. Жұдыртық нарығын белгітеуші
5. Түрлендіргіш батырма
6. Машинаға зарядтау/сақтауға арналған тұрғы
7. Универсалды қоспа 3-15 мм
8. Универсалды қоспа 18-30 мм
9. Желілік бейімдеуші
10. Тазалауға арналған ылшаш
11. Майлауға май

ҚАУПСІЗДІК ШАРАЛАРЫ
Шашты икеға арналған машинаны пайдалану алдында берікпен құрылматы зейін қойып оның шығына және берілген құрылматы пайдаланудың бұл мерзімі бойы сақтануы.

Желілік бейімдеуші іше қоспада, электр желісінеді кернеу желілік бейімдеушіге қосылған кернеуіне сәйкес келетініне көз жеткізіңіз.
Шашты икеға арналған машинаны тек мақсаты бойынша ғана пайдалануға.
Жеткізілген жинағына енетін, емделген қоспадан пайдалануға.
Егер емделген қоспадан немесе ұстау бұтінге болса, машинаны пайдаланбаңыз.
Машина ұстауларға таза және қоршаған майлаған ботуын қадағалаңыз.



